

Venezuela : un accord avec la Chine permettra d'augmenter la production de pétrole



Caracas, 17 juillet (RHC)- Le président de la Compagnie des Pétroles du Venezuela, Manuel Quevedo, a assuré que la production de pétrole augmentera à 165 mille barils par jour grâce à un accord avec la Chine.

Durant un parcours dans le Complexe Industriel José Antonio Anzoátegui, accompagné de la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, Manuel Quevedo, qui est également ministre du pétrole, a précisé que cet indice représente une augmentation de 60 mille barils de brut par jour.

Il a annoncé l'agrandissement de l'Usine de Mélange, dans le cadre de la première phase du projet Sinovensa, dans l'est de ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba